



0 - Utilidad de la TC-enterografía en la valoración de la enfermedad de Crohn. Hallazgos clave en el diagnóstico y valoración de la actividad inflamatoria

B. Ramos Alcaraz, M. González de Cabo, M. Dorao, S. Pardo Barro, M. Mas Gelabert y M. Cuadra Coll

Hospital Son Llàtzer, Palma de Mallorca, España.

Resumen

Objetivo docente: Valorar los hallazgos característicos de la enfermedad de Crohn en la TC-enterografía. Describir el protocolo de estudio del intestino mediante TC-enterografía. Revisar los estudios de TC-enterografía a pacientes con enfermedad de Crohn realizados en nuestro centro desde diciembre de 2008 hasta septiembre de 2013.

Revisión del tema: La enfermedad de Crohn es una enfermedad intestinal inflamatoria crónica y recurrente, que afecta con mayor frecuencia a pacientes jóvenes. La TC-enterografía permite valorar la extensión y actividad de la enfermedad basándose en una serie de hallazgos radiológicos, siendo los más característicos: engrosamiento de la pared intestinal, captación de contraste de la pared intestinal, hipervascularización perientérica, presencia de fistulas y abscesos y presencia de estenosis. Describimos el protocolo de estudio de TC-enterografía que realizamos en nuestro centro y revisamos los hallazgos radiológicos observados en los estudios a pacientes afectos de enfermedad de Crohn que hemos explorado desde diciembre de 2008 hasta septiembre de 2013.

Conclusiones: La TC-enterografía es una técnica radiológica muy útil en la enfermedad de Crohn ya que permite valorar la extensión de la enfermedad, el grado de actividad inflamatoria, así como la existencia de complicaciones, ofreciendo al digestólogo información muy valiosa para pautar el tratamiento más adecuado.